
埼玉県草加市コンセント増設
本日は埼玉県草加市のマンションのお宅にてコンセント増設工事を行いました。

リビングがたこ足配線をしていて見た目も悪かったので増設したいとのことでした。

コンセントを増やしたい方、一度ご相談下さい。
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